
979/J XXIV. GP

Eingelangt am 19.02.2009

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

des Abgeordneten DDr. Königshofer
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Finanzen

betreffend der Ostrisiken der österr. Banken

Bezugnehmend auf den letzten Finanzausschuss am 12.02.2009 und die mangelnde Auskunftsbereitschaft des anwesenden Staatssekretärs für Finanzen Herrn Dr. Lopatka stellen die unterzeichnenden Abgeordneten folgende

Anfrage

1. Wie hoch sind die Engagements (Kredite, Leasing, Kapitalanlagen, Beteiligungen) österr. Banken in Osteuropa (früherer Ostblock)?
2. Wie hoch wird das Ausfallsrisiko dieser Engagements vom Bundesminister für Finanzen eingeschätzt?
3. Wie hoch sind die Risikovorkehrungen hierfür in den Bilanzen der jeweiligen Institute?
4. Hat die FMA diese Entwicklung beobachtet und kontrolliert?
5. Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
6. Wenn nein, warum nicht?